



Gentioux-Pigerolles. Une médaille pour Denise Jeanblanc

LA MONTAGNE

Gentioux-Pigerolles. Une médaille pour Denise Jeanblanc

Publié le 12 septembre 2025 à 06h00



Les officiels présents ont salué Denise Jeanblanc pour son engagement © Droits réservés

Denise Jeanblanc, deuxième adjointe, a reçu des mains du maire de Gentioux-Pigerolles, Benjamin Simons, la médaille d'honneur régionale, départementale et communale pour ses 25 années d'élue communale (*).

« Je ne la mérite pas », a modestement répondu l'élue. Et pourtant, on applaudit le pompier qui sauve un enfant de la noyade, on salue le médecin qui opère du cancer, et on ne pense pas assez à toutes les petites mains citoyennes qui font vivre les communes de la ruralité, des banlieues, des villes, qu'elles soient les mains des élues, ou celles des responsables d'associations. La trame du tissu social se construit ici.

Denise Jeanblanc ne « rempile » pas aux prochaines élections, elle se consacrera à ses petits « loulous » scolarisés de la maternelle au collège qui ont, sans aucun



Gentioux-Pigerolles. Une médaille pour Denise Jeanblanc

doute, besoin de la présence de leur grand-mère.

Tout le monde sait déjà qu'on la verra quand même souvent, à tous les événements de la commune, active et engagée, et qu'elle saura transmettre cette moralité citoyenne à ses petits-enfants.

(*) En présence de Jean-Jacques Lozach, sénateur, Anaïs Grassin, sous-préfète, Renée Nicoux et Jean-Luc Léger, conseillers départementaux.

Gentioux-Pigerolles. Des applaudissements pour Denise Jeanblanc.